

Prier et encore prier

J'ai toujours l'image de saint Josémaria et je dis sa prière de temps en temps. Dernièrement je l'ai prié avec beaucoup de foi et d'espérance, avec amour et dévotion et il a été à mon écoute. Mes fiançailles tournaient au cauchemar à cause de ma crise dépressive.

07/03/2013

J'ai toujours l'image de saint Josémaria et je dis sa prière de temps en temps. Dernièrement je l'ai prié avec beaucoup de foi et d'espérance,

avec amour et dévotion et il a été à mon écoute. Mes fiançailles tournaient au cauchemar à cause de ma crise dépressive. J'ai décidé de couper court sans le vouloir réellement. Je sentais en moi qu'il me fallait être seule. J'ai prié, prié pour notre réconciliation, pour qu'il m'aide à me rétablir et surtout pour être heureuse avec tout ce que le Seigneur m'a accordé, un bien précieux. Je sais que j'ai encore un long chemin à faire avant d'être guérie mais je sens déjà son aide. Mon fiancé s'est battu aussi dans ce sens. Je suis sous traitement et je pense que cela peut bien se terminer. Aussi, je rends grâce à saint Josémaria pour cette faveur accordée.

opusdei.org/fr-fr/article/prier-et-encore-prier/ (14/01/2026)